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COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ÉCOLE N°3 – ANNEE 2023/2024

Date : 20/06/24   Lieu : École Elémentaire Robert Delavaux      Durée : 1h30
Personnes présentes : enseignantes : Audrey Schmitt, Amélie Prétot, Aurélie Vernassier, Aude Girerd, Véronique
Masson, Alexia Marlinge, Anne-Françoise Caré ; maire : Yves Guyen ; adjointe aux affaires scolaires : Marianne
Beaupain ; rapporteur commission scolaire : Kadir Yildirim ;  représentants de parents d’élèves : Nadège Najib,
Valérie Schmitt, Claire Gaudin, Emilie Moreau, Carole Loye-Simoes, Maryline Jehl ; UFCV : Manuella Brieux-
Boutouta, Quentin Vircondelet ; Coup de Pouce : Valérie Kolmayer.
Excusés :  Elise Mirguet
Absents      :  Linda Fekkar, Léa Rousselle

1/ Rentrée 2024-2025
Les effectifs actuels sont les suivants : 6 classes, 146 élèves. 

CP →  Audrey Schmitt 26

CP-CE1 → Aurélie Vernassier / Alexia Marlinge 4 + 21 = 25

CE2 →  Amélie Prétot 25

CE2-CM1 → Aude Girerd 9 + 13 = 22

CM1 → Véronique Masson 25

CM2 → A.F. Caré / Alexia Marlinge 23

Pour septembre 2024, la prévision est de 147 élèves : 24 CP, 29 CE1, 22 CE2, 35 CM1 et 37 CM2. La moyenne
par classe est de 24,5.
30 GS actuellement mais 6 demandes de radiation. 7 élèves arrivent d’autres écoles et peut-être un 8ème cet
été.
Amélie  Prétot   (enseignante  en CE2)  quitte   l’école.  Un.e nouvel.le  enseignant.e  sera nommé.e pour   l’année
scolaire.
Fournitures scolaires :   l'école va commander  les cahiers et une grande partie des  fournitures
scolaires comme l'année dernière. La liste des petites fournitures à acheter pour la rentrée est
mise à disposition des familles sur le blog de l’école. Les familles peuvent commander aussi via
le site scoleo.fr (le bénéfice sera versé à COUP DE POUCE). Cette proposition reçoit l’accord du
conseil d’école après vote pour à l’unanimité.
 
2/ Activités pédagogiques
→ visite du collège Camus pour les CM2, vendredi 24 mai. Par groupes, les élèves de CM2 ont assisté à un
cours avec des élèves de 6ème. Ils ont participé à un rallye au CDI et ont mangé au self. Ils ont pu poser leurs
questions à la professeure d’allemand ainsi qu’à la CPE et à des élèves de 3ème. Transport en car financé par la
commune.
→ Commémoration des 80 ans de la libération de notre village le 7 septembre 2024. Pour le projet de mur
interactif, sur proposition de Julien Barberot, les classes de CE2 à CM2 ont travaillé le 6 juin sur la conception du
jeu (questions/réponses).
→ Sortie au château de Joux pour les classes de CP et CP/CE1 mardi 11 juin : transport en car financé par la
commune (686 €). Plusieurs activités ont été réalisées : calligraphie, visite pédagogique. Celles-ci sont financées
par Coup de Pouce.
→ intervention du syndicat apicole du Doubs (SAD) jeudi 13 juin pour les classes de CP, CP/CE1 et les CE2.
L’objectif était de sensibiliser à la biodiversité. Plusieurs activités ont été mises en place : fabrication de bougie,
observation d’une ruche pédagogique, port de la tenue d’apiculteur par les enfants.  Un petit compte-rendu de
cette intervention est demandé par Mme Beaupain afin d’ajuster avec le SAD aux besoins des écoles (temps
prévu, activité adaptée, etc.). Ces interventions permettent également à la commune de remplir les objectifs pour
le label Apicité.
→ Spectacle « Le tour du monde en 80 jours » pour les classes de CP, CP/CE1, CE2 et CM1, au Kursaal à
Besançon vendredi 14 juin après-midi. Transport en TER financé par Coup de pouce : 3 € par élève. Coût du
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spectacle :  4 € par élève (coopérative scolaire).  Des difficultés ont été rencontrées  lors de  la réservation du
transport (MOBIGO) liées aux horaires et aux effectifs.
→ Rallye urbain à Besançon vendredi 14 juin au matin pour les classes de CE2 et CM1. Durant ce parcours les
enfants ont déambulé dans le quartier de la Boucle et le quartier de Battant. Ils ont pu admirer les fontaines, les
architectures, les façades et les statues bisontines.
→ Journée à la maison de la Nature de Brussey vendredi 14 juin, CE2/CM1 et CM2 :  transport financé par le
Syndicat Mixte d’Aménagement de la Moyenne et Basse Vallée de l’Ognon. Cette journée riche en émotions a
permis aux élèves une sensibilisation à la biodiversité. De nombreuses activités ont été réalisées dans un cadre
naturel.
→  Olympiades  le vendredi 28 juin au matin : de nombreux ateliers  se dérouleront autour de l’athlétisme, du
lancer de Vortex au relais, de la course de vitesse à la course de haies en passant par le handisport et le lancer
de précision. Toute l’école est concernée par cette rencontre en équipes réunissant des élèves du CP au CM2.
→ Chorales cycle 2 et cycle 3, mardi 2 juillet à 18h. Une buvette sera tenue par Coup de pouce à l’issue de la
chorale, ce spectacle aura lieu dans la cour de l’école élémentaire.
→  Représentation de théâtre  réservée aux parents de la classe de CP/CE1 mardi 2 juillet à la suite de la
chorale, cet événement aura lieu dans la salle de motricité de la maternelle.
→ Portes ouvertes des classes pour présenter les productions de l’année scolaire 24/25 mardi 2 juillet à la suite
de la chorale, jusqu’à 20h30.

→ Plusieurs de ces activités pédagogiques sont mises en place dans le cadre du projet d’école : 

 Pour enrichir le lexique des élèves et améliorer l’attention et leur concentration : lecture à voix haute (Lire
et faire lire, Les petits champions de la lecture), quart d’heure de lecture ;

 Pour acquérir une culture commune : École et Cinéma, La Grande Lessive ;

 Pour renforcer la liaison maternelle-élémentaire et inter-cycles : on mise sur la restructuration des cours
des écoles qui deviennent communicantes et sur l’élaboration de projets communs ;

 Pour mobiliser les familles dans les instances de l’école : exposition-bilan d’année scolaire à destination
des parents.

3/ Comptes de l'école
L’école   fonctionne grâce aux  subventions municipales   (sur   l’année civile)  et  grâce à  la  coopérative  scolaire
affiliée à  l’OCCE (Office Central  de Coopération à  l'École),  sur   l’année scolaire.  Le solde de  la coopérative
scolaire se monte à 2 223,78 euros.
Au dernier conseil :
- transports : 3 180 € demandés et budgétés
- entrées piscine : 1 526,76 € demandés et budgétés
- investissement : ordinateur portable direction (600 €) + massicot (500 €) demandés (1 600 € budgétés, à voir
pour le modèle de PC et de massicot selon budget)
-   fonctionnement   (fournitures,   fichiers) :  4 964   €   budgétés,   soit  34   euros   par   élève,   basé   sur   l’effectif   de
septembre N-1 pour l’année N (2023 pour 2024, soit 146 élèves). 
- réparation du VPI de Madame Vernassier.
Le budget a été voté le 4 avril 2024 par le conseil municipal. Il reste 4 375,50€ à ce jour. 
Mmes Girerd et Vernassier signalent un problème d'interactivité avec leurs VPI respectifs. Il y a également des
problèmes de volets dans deux classes. Les demandes de travaux doivent être faites auprès de la mairie.

L’équipe enseignante souhaite vivement remercier la municipalité pour son investissement (agents et bénévoles
de la médiathèque, agents communaux, élus), ainsi que l’UFCV et les parents investis de Coup de Pouce.

4/ Élections   (bureau des élections, vote par correspondance)  
Les élections des parents d’élèves pour l’année scolaire 2024/2025 auront lieu en octobre 2024 (la date sera
communiquée ultérieurement). Le bureau sera formé de : Anne-Françoise Caré (directrice), deux parents élus,
Mmes Valérie SCHMITT et Carole LOYE-SIMOES.
Vote   par   correspondance :   un   vote   exclusivement   par   correspondance   pour   les   prochaines   élections   de
représentants de parents est possible s’il est décidé à l’unanimité des membres du conseil d’école actuel. Celui-
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ci est  voté à l’unanimité.
 
5/ Divers   (Périscolaire, association Coup de Pouce)  
Périscolaire :   Depuis   le  22/04,   il  y  a  une co-direction  Manuella  Brieux-boutouta  et  Quentin  Vircondelet.En
septembre 2023,  Manuella est  devenue adjointe de  thomas Seguin  jusqu'aux vacances d'automne.  Ensuite,
Nadia Lauzerie a assuré la direction jusqu'en janvier 2024. Manuella et Fantin Dronne-Carrière ont repris la suite
jusqu'au recrutement de Quentin. Il y a donc deux personnes référentes. Manuella est aussi en formation jusqu'à
l'année prochaine.
Effectifs périscolaire stables : 10 à 20 le matin, 80 à 100 le midi et 35 à 45 le soir. Il y a un pic de fréquentation le
jeudi.
Activités de l'année : semaine "Pour bouger autrement". Tous les soirs, il y a des ateliers sportifs ou manuels
ainsi  qu'un  temps  libre.  Le mercredi,  une  thématique JO est  proposée avec Clément  Fischer,   (directeur  de
l'accueil   des  mercredis   à  Ecole-Valentin),   adjoint   à  Roche-lez-Beaupré.  A  la   rentrée,   cela   changera.  Projet
Ludimalle : le midi, possibilité de jeu libre avec la ludimalle (plutôt CP à CE2). L'UFCV est toujours preneuse
d'objets. Lundi 24/06, un vidéaste vient filmer un temps d'activité Ludimalle (l'autorisation de prises de vues est
distribuée aux familles).
Le jeudi 4 juillet soir un temps convivial est prévu avec les familles et le vendredi 5 juillet midi, ce sera le repas de
fin d’année avec les enfants.

Coup de pouce : Bilan des activités réalisées : 
Vente de carnet pour la Kermesse (98 carnets).
Vente de fleurs : 270,79 € de bénéfices.
Vente de photos de classe : 1 854 € de ventes, un bénéfice de 496 €.
Buvette Festi’Valentin du rire : 312,79 € de bénéfices.
Une buvette sera organisée pendant la chorale du 2 juillet.
Des changements à venir au sein du bureau, l’association fait appel aux parents pour rejoindre l’équipe. 

6/ Questions   posées au préalable  
• Question relayée par Mme Moreau : est-ce que l’UFCV pourrait proposer un temps relatif à "l’aide aux

devoirs" après le goûter ? (15-20mn)
Mme Brieux-Boutouta précise que l’UFCV n’a pas cette mission ni la vocation à accompagner et apporter une
aide aux devoirs. Les animateurs ne sont pas formés pour réaliser cette tâche.
Néanmoins, l’équipe d’animation assure une zone calme aux élèves afin qu’ils puissent, s’ils le souhaitent, faire
leurs devoirs.

• La municipalité informe que le village éc'olympique prévu samedi 22 juin est annulé pour cause de météo
défavorable.

M.   le  Maire   présente   le   projet   de   désimperméabilisation   avec   notamment   le   nouveau   préau.   Les   travaux
débuteront le 8 juillet. Un chemin d’accès est prévu pour les enseignantes pendant cette période. En revanche, il
ne sera pas possible d’accueillir les stages de réussite au sein de l’école. M. Guyen propose de contacter Mme
l'Inspectrice de l’Éducation Nationale.
Il y aura une interruption d’une semaine aux alentours du 15 août. Pour la rentrée 2024, la cour d’école devrait
être prête, il restera certains aménagements à finaliser.
La date d’installation du nouveau préau n’est pas encore fixée de manière certaine, potentiellement pendant les
vacances de la Toussaint. Les plans de ce bâtiment sont montrés : le préau comprendra un mur d'escalade, des
tuiles vitrées pour le rendre plus lumineux, une galerie couverte. Sa superficie passera de 55 m² actuellement à
124 m². Les plantations seront réalisées à l’automne. 
Le coût de l'ensemble des travaux s'élève à environ 700 000 €. L'objectif est d’atteindre 60 % de subventions.
Un nouveau parking pour les enseignantes est prévu, sur le terrain de la maison « Loigerot » qui sera démolie
cet été, rue de la Carrière.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h35
Le secrétaire de séance, Kadir YILDIRIM La présidente du conseil, Anne Françoise CARÉ


